祝賀会

「縁」あって行政相談委員となり全相協の

ました。 記念式典に引き続き、祝賀会が開催され

な雰囲気の中での会となりました。り、お祝いムードではなく全体的には厳粛に、祝賀会出席者からの心配の声などもあに、祝賀会出席者からの心配の声などもあ震に対する関係者の対応などを踏まえ、当震に対する関係者の対応などを踏まえ、当

をし、懇談に入りました。
小野会長からの開会あいさつの後、乾杯

懇談は、地震による交通事情の影響からとなりました。となりました。とかな雰囲気の中、記念すべき時間を共有における委員活動の模様、情報の交換等和における委員活動の模様、情報の交換等和における委員活動の模様、情報の交換等和でかな雰囲気の中、記念すべき時間を共有をかな雰囲気の中、記念すべき時間を共有を表することとなりました。

れ、その意義深さに感じ入っております。とつとして、「今年度発行の4冊の季刊行さつとして、「今年度発行の4冊の季刊行さつとして、「今年度発行の4冊の季刊行さつとして、「鳥」、「縁」、「絆」の4文字をた。「聴」、「鳳」、「縁」、「絆」の4文字をた。「聴」、「鳳」、「縁」、「絆」の4文字をお選びいただきましたが、時間が経つにつまた。「今年度発行の4冊の季刊行さつとして、「今年度発行の4冊の季刊行さいたが、時間が経つにいます。

50年の節目に立ち会い、全国5千人の行政相談委員として地域住民や相談者の声をよく「聴」き、行政相談委員制度のすばらしさが日本中にさらには世界中に「鳳」のごとく羽ばたいていくように、全相協は全力を挙げて委員の皆様の活動を支援していくを挙げて委員の皆様の活動を支援していくの行政

ました。
ました。
なお、当初の祝賀会の次第では、設立50
ました。
はないと今後の決意を込めて「鏡開き」
とた地震により被災された方々もおられる
ことを考慮し、実施を見合わせることとし
なお、当初の祝賀会の次第では、設立50
ました。





13